

Gasometer Oberhausen bietet „Planet Ozean“

Wanderung und Besuch der Ausstellung

Liebe Förderinnen und Förderer!

Im vergangenen Jahr haben wir im Gasometer Oberhausen die Ausstellung „Das zerbrechliche Paradies“ besucht und alle Teilnehmer waren von der Präsentation beeindruckt und auch nachdenklich gestimmt.

In diesem Jahr sind in der neuen Ausstellung „Planet Ozean“ die Weltmeere mit ihrer grandiosen Pflanzen- und Tierwelt das Thema, aber auch die von Menschenhand verursachten Verschmutzungen.

Wir bieten Euch am **Mittwoch, den 15. Mai** eine Zugreise nach Oberhausen an verbunden mit einer Wanderung über 6,5 Kilometer am Rhein-Herne-Kanal entlang. Der Aufenthalt im Gasometer wird etwa 2-3 Stunden lang sein. Auch ein gemütlicher Aufenthalt im Biergarten ist vorgesehen. Mitfahrer / innen ohne Teilnahme an der Wanderung sind ebenfalls willkommen! Diese besuchen mit einem Vorstandsmitglied direkt die Ausstellung und weitere Ziele auf dem weitläufigen Gelände.

Wegen der günstigeren Zugtickets ist die Abfahrt in Gütersloh um 9.09 Uhr, in Rheda 9.15 Uhr und in Oelde 9.21 Uhr. Die Rückkehr in Gütersloh ist für 20.47 Uhr geplant. Der Kostenbeitrag für Zugfahrt und Eintritt beträgt 22 Euro. Die Fahrscheine besorgt Reiseleiter Georg. Inhaber des Deutschlandticket sind mit 11 € dabei.

Wir bitten um Eure Anmeldung bis zum 13. Mai bei Georg Bartsch per Antwortmail, WhatsApp, Signal oder unter 0177-1900 340.

Herzliche Grüße

Euer Vorstandsteam